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ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA ASSEMBLEIA 1 

GERAL ORDINÁRIA DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 2 

DO MÉDIO PARANAPANEMA – CISMEPAR. 3 

Aos trinta dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, no auditório do Consórcio 4 

Intermunicipal de Saúde do Médio Paranapanema - CISMEPAR, localizado na Travessa 5 

Goiânia, cento e cinquenta e dois – Londrina/PR,  realizou-se a centésima septuagésima segunda 6 

Assembleia Geral Ordinária. Conforme previsto na cláusula vinte e seis do contrato de consórcio 7 

público do Cismepar, esta assembleia foi aberta às nove horas em primeira convocação, onde 8 

constatou-se que não estavam presentes a maioria absoluta dos associados. Assim sendo, 9 

procedeu-se à segunda convocação, meia hora após, onde constatou-se a presença de cinquenta 10 

por cento dos associados, conforme estabelece o parágrafo único da cláusula vinte e seis do 11 

referido contrato. Para este expediente fizeram-se presentes na categoria de Prefeitos (as): 12 

Marcos Antonio Voltarelli (Alvorada do Sul); Jorge Torquato Junior (Assaí – procuração); Elton 13 

Fabio Lazarreti (Cafeara); Fabiano Fachina (Florestópolis – procuração); Sidney Dezoti 14 

(Guaraci); José Maria Ferreira (Ibiporã); Carlos Felippe Marcondes Machado (Londrina - 15 

procuração); Antonio Peloso Filho (Lupionópolis); Rogério Aparecido da Silva (Miraselva);  16 

Bruno Henriquer Garcia Fabiani (Porecatu - procuração); Maria Edna de Andrade (Prado 17 

Ferreira); Ailton Aparecido Maistro (Rolândia); Viviane Granado Barreira da Silva (Tamarana - 18 

procuração). Também participaram da reunião como ouvintes os representantes da diretoria 19 

executiva do consórcio. Ordem do dia: PLACIC dois mil e vinte e quatro; Projeto de Resolução 20 

com impacto orçamentário municipal; Outros assuntos de interesse do consórcio; Informes. O 21 

Presidente cumprimentou a todos, elencou a pauta a ser discutida e solicitou ao Sr. Diego que 22 

este apresentasse as informações técnicas complementares do consórcio em apoio à discussão da 23 

pauta. O Sr. Diego iniciou com o PLACIC dois mil e vinte e quatro, Projeto de Resolução 24 

número trezentos e trinta e nove, que dispõe sobre o Plano de Ação Conjunta de Interesse 25 

Comum para o exercício de dois mil e vinte e quatro. Apresentou os programas para o próximo 26 

exercício: Gestão Consorciada Eficiente; Atenção Ambulatorial Especializada em Saúde; Apoio 27 

à Atenção de Urgência e Emergência Municipal. O Sr. Diego informou que no quadro 28 

Urgência/Emergência o município de Bela Vista do Paraíso apresenta o valor simbólico de cem 29 

reais, isto é feito para a abertura de conta, uma vez que o município sinalizou intenção de 30 

participar do Programa no próximo ano; Apoio à Atenção em Saúde Municipal. Receitas e 31 

despesas de serviço de saúde, totalizando um montante de nove milhões, quatrocentos e setenta e 32 

sete mil, novecentos e oito reais e oitenta e oito centavos. Transferência da Contratualização, 33 

despesas por Projeto Atividade e receita.  O Sr. Diego apresentou um quadro com a justificativa 34 

subsidiária ao impacto das despesas do próximo exercício, sendo: Recomposição inflacionária – 35 

estimativa de seis por cento de folha de pagamento. Recomposição inflacionária dos contratos de 36 

prestação de serviços não vinculados aos serviços de saúde (serviços de vigilância, software, 37 

manutenção de equipamentos, serviços de limpeza, esterilização e lavanderia) impacto IPCA. 38 

Suporte à manutenção da estrutura física ampliada do CEP, com um montante de um milhão, 39 

trezentos e nove mil, cento e seis reais e quarenta e quatro centavos. Ressaltou que os técnicos e 40 

auxiliares de enfermagem, passam a ser custeados pela fonte do contrato de rateio, que ao longo 41 

dos anos eram custeados com recursos da contratualização – fonte um zero zero um, para 42 

aplicação integral dos recursos referente a transferências dos colaboradores (técnicos e auxiliares 43 

de enfermagem) em serviços de saúde, totalizando o montante três milhões, noventa e sete mil, 44 

oitocentos e noventa e seis reais e trinta e sete centavos. Ajuste do piso nacional da enfermagem, 45 

no montante de oitocentos e oitenta e cinco mil reais. Totalizando cinco milhões, duzentos e 46 

noventa e dois mil, dois reais e oitenta e dois centavos. O Sr. Diego ressaltou que há uma 47 
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diferença de um milhão, trezentos e oitenta e cinco mil, trezentos e cinquenta e cinco reais e 48 

noventa centavos, entre os valores levantados de impacto para o exercício dois mil e vinte e 49 

quatro versus valores que deverão ser rateados, informou que o consórcio conseguiu aportar essa 50 

diferença devido cortes nos gastos, como por exemplo, redução de despesas com o quadro 51 

administrativo, repassando o mínimo de despesas para os municípios. O Sr. Diego apresentou 52 

quadro do reajuste da per capita, que passa de um real e vinte e três centavos para um real e 53 

cinquenta e seis centavos para o próximo ano. Apresentou também quadro com a distribuição per 54 

capita por município. O Sr. Marcos questionou qual é a população estimada para o cálculo da per 55 

capita. O Sr. Diego respondeu que o consórcio está utilizando a estimativa de vinte e cinco de 56 

dezembro de dois mil e vinte e três. A Sra. Vilma informou que foi disponibilizado no dia 57 

anterior uma nova tabela do IBGE, e que deverá ser feito a adequação dos números. O Sr. 58 

Felippe solicitou a palavra e fez dois apontamentos, o primeiro a respeito do piso da 59 

enfermagem, disse acreditar que o piso da enfermagem deverá demorar para se concretizar, até 60 

pela complexidade de se aplicar o reajuste à classe. E, solicitou que nesse momento fosse 61 

retirado de pauta, retornando em momento oportuno. Segundo ponto, custeio dos técnicos e 62 

auxiliares de enfermagem pelo rateio, disse acreditar não ser o momento para essa adequação 63 

interna. O Sr. Diego explicou que mesmo havendo a retira dos três milhões, noventa e sete reais, 64 

oitocentos e noventa e seis reais e trinta e sete centavos, não será possível o aumento da 65 

produção, considerando, que houve um aumento da produção em dois mil e vinte e um, mantido 66 

pelo superávit (proveniente do não aumento salarial, devido a pandemia; orçamento previsto para 67 

aquisição de sistema de saúde que não ocorreu na época). Aumento esse, aproximado de 68 

seiscentos mil/mês na produção. E caso não ocorra essa mudança, o Sr. Diego ressaltou que a 69 

redução na produção atual será grande. O Sr. Marcos retomou a palavra e fez um contraponto 70 

dizendo que a redução na produção é ruim para o consórcio. O Sr. Felippe solicitou os números 71 

da produção. Sr. Diego disse que será providenciado. O Sr. José Maria solicitou que seja 72 

apresentado a composição dos valores da economia feita pelo consórcio, referente montante o de 73 

um milhão, trezentos e oitenta e cinco mil, trezentos e cinquenta e cinco reais e noventa 74 

centavos, devendo ser apresentado aos prefeitos para registro. Disse que o aumento apresentado 75 

é de vinte e seis por cento, aumento bastante expressivo, e que o consórcio continua apresentado 76 

problemas crônicos e citou alguns atendimentos que tem dificuldade no acesso, como: neuro, 77 

endócrino adulto/pediátrico, pneumo, exames de holter, mapa, teste de esteira, ultrassom 78 

obstétrico, etc. O Sr. Diego respondeu que as economias feitas foram em gastos internos, como: 79 

viagens, coffee break, treinamentos, medicamentos, etc. Estes valores serão apresentados 80 

discriminados aos prefeitos oportunamente, informou o Sr. Diego, que solicitou a equipe técnica 81 

o levantamento.  A respeito do aumento da oferta, o Sr. Diego disse que um dos pontos que 82 

dificultam é a tabela Cismepar, e que conta agora com uma comissão que está cuidando da 83 

capitação de profissionais. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e nove foi aprovado 84 

pelos presentes, exceto pelo município de Londrina. Projeto de Resolução número trezentos e 85 

trinta e oito, que dispõe sobre abertura de crédito especial no orçamento do exercício financeiro 86 

de dois mil e vinte e três, mediante Contrato de Programa número cento e vinte e quatro de dois 87 

mil e vinte e três, que entre si celebram o município de Tamarana e o Cismepar, com objetivo de 88 

prestação de serviços complementares de média complexidade para os plantões médicos 89 

presenciais no Hospital Municipal São Francisco de Tamarana, promovendo a complementação 90 

de escalas médicas de Urgência e Emergência. Projeto de Resolução número trezentos e trinta e 91 

oito foi aprovado por unanimidade. Outros assuntos de interesse do consórcio. Consultoria – O 92 

Sr. Diego informou que houveram três empresas interessas no processo, mas somente duas 93 

apresentaram orçamento. A Falconi Consultores SA., com valor de um milhão, quatrocentos e 94 

noventa e quatro mil, quatrocentos e sessenta reais. A segunda foi a empresa Itedes – Instituto de 95 

Tecnologia e Desenvolvimento Econômico e Social, com valor de quinhentos e dezesseis mil 96 
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reais. O Sr. Marcos relembrou os presentes que esta consultoria trata-se de uma solicitação dos 97 

próprios prefeitos. Ressaltou que houve uma pequena demora, devido o processo licitatório, mas 98 

que agora já tem parecer favorável do jurídico do consórcio para finalização. O Sr. Diego 99 

apresentou planilha com o valor rateado dessa despesa, com per capita de cinquenta e três 100 

centavos por município. Disse ainda que será convocado reunião extraordinária para votação do 101 

Projeto de Resolução desta pauta juntamente com o Plano Aplicação Anual – PAA.  Informes: 102 

Projeto de Reforma – TAC Corpo de Bombeiros: O Sr. Diego informou que diante o Termo de 103 

Ajustamento de Conduta, emitido pelo Corpo de Bombeiros, houve a necessidade de contratação 104 

de empresa especializada para confecção do projeto estrutural para apresentação ao Estado para 105 

o envio da verba, pleiteado pelo consórcio junto à SESA e garantida pelo Secretário de Estado, 106 

Sr. Beto Preto. O processo licitário já está tramitando, devendo ser finalizado nos próximos dez 107 

dias. SAMU: O Sr. Diego disse estar aguardando o envio de um ofício resposta por parte de 108 

Londrina, onde foi repassado várias perguntas confeccionadas pela empresa contratada para o 109 

estudo. O Sr. Airton pediu urgência nessa tramitação. Publicidade da lista de espera – Ministério 110 

Público (Recomendação Administrativa): O Sr. Diego informou que recebeu um ofício do 111 
Ministério Público com Recomendação Administrativa para informação da fila. Disse que houve 112 
entendimento por parte do Ministério Público que o Cismepar não iria disponibilizar os dados, 113 
entendimento equivocado, considerando que o consórcio está passando pela transição de sistema e 114 
que não tem como gerir a fila consórcio/Londrina/Estado, considerando que cada ente utiliza um 115 
sistema diferente. Ressaltou que na resposta ao Ministério Público disse que para gerir uma fila única 116 
cabe ao Estado esta tarefa. O Sr. Reginaldo pediu atenção na disponibilização dessas informações, 117 
uma vez que a fila/lista é oscilante. Como encaminhamento desta discussão, restaram tarefas 118 
devidamente assumidas pela Diretoria Executiva do Cismepar, que serão apresentadas 119 
oportunamente nas próximas assembleias. Nada mais havendo a tratar por ocasião desta 120 

assembleia, deu-se por encerrada a reunião, e eu Simone Oussaki, Assessora Executiva, 121 

lavrando-se a presente Ata que, após lida e aprovada, foi assinada pelos presentes, de forma que 122 

esta será publicada no site do Cismepar até cinco dias úteis e o arquivo de áudio e/ou vídeo desta 123 

assembleia fica disponível para consulta aos interessados, sob guarda da Diretoria Executiva. 124 

MUNICÍPIO NOME ASSINATURA 

1 ALVORADA DO SUL Marcos Antonio Voltarelli  

2 ASSAÍ 
Jorge Torquato Junior 

(procuração) 
 

3 CAFEARA Elton Fabio Lazaretti  

4 FLORESTÓPOLIS 
Fabiano Fachina 

(procuração) 
 

5 GUARACI Sidney Dezoti  

6 IBIPORÃ José Maria Ferreira  

7 LONDRINA 
Carlos Felippe Marcondes 

Machado (procuração) 
 

  8 LUPIONÓPOLIS Antonio Peloso Filho  

9 MIRASELVA Rogério Aparecido da Silva  
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10 PORECATU 
Bruno Henriquer Garcia 

Fabiani (procuração) 
 

11 PRADO FERREIRA Maria Edna de Andrade  

12 ROLÂNDIA Ailton Aparecido Maistro  

13 TAMARANA 
Viviane Granado Barreira 

da Silva (procuração) 
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